
平成２５年９月２７日 

 

にしおわりエフエム番組審議会事務局 

 

にしおわりエフエム第４回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成２５年９月２４日（火）１５時００分から１６時３０分 

 

２．開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社 １階会議室 

 

３．出席者 

番組審議委員：鈴木尚英委員長、加藤俊男委員、小川英範委員、東嶋とも子委員、 

川原史子委員、山口精宏委員、黒川静一委員、早川忠孝委員、以上８名 

西尾張シーエーティーヴィ㈱：青木啓(代表取締役社長)、植田徹治(地域情報センター長)、 

勝村貴弘(地域情報センター) 

 

４．議事内容 

（１） 近況報告（『テレビでななみ』上映） 

（２） エフエムななみ番組『今日のお昼はなんだろな？』について 

（３） その他（TuneIn radio紹介） 

 

  各項目の質疑、協議事項 

（１）   7月 27・28日尾張津島天王祭、8月 18日大治町防災訓練と 8月 25日あま市防

災訓練への参加及び訓練放送実施、9 月 4日集中豪雨と 9 月 15日・16 日台風 18

号に伴う緊急時災害放送実施、ＴＶ放送との同時放送番組『ＴＶでななみ』放送

開始等を報告。 

災害時緊急放送について 

・加藤委員／9月 4日の緊急時災害放送について避難所開設などの情報だけでなく道

路冠水情報などもっときめ細かな情報を流すとともに常時情報が放送さ

れていないと聴取者に役立たない。行政には様々な情報が寄せられてい

るはずなのでもっと情報を伝達して放送できるようにすべき。 



・山口委員／行政内でも災害時に情報発信が一元化されていない状況を問題視してお

り、改善を進めているところ。 

・東嶋委員／聴取者からのメール・ＦＡＸなど行政以外から情報が集まる仕組みづく

りを普段から行っておくべき。 

・小川委員／エリア内の商店などに依頼しておき情報を得るのも一つの手段。 

 

（２）新番組（コーナー）『今日のお昼はなんだろな？（学校給食紹介）』説明、聴取 

・小川委員／ローカル性があって良い番組だと思う。ただ児童・生徒へのインタビュ

ーが通り一遍の事だけを聞いており単調になっている。もっと話を膨ら

ませていくテクニックを身につけていけばより面白くなる。 

・加藤委員／給食の事だけでなく児童・生徒がお互いを紹介などするとより学校の様

子がわかって楽しい。 

・川原委員／聞いていて非常に楽しい。今後より多くの学校情報を盛り込んでもらえ

るとより良い番組になっていく。 

・東嶋委員／紹介する学校の決め方は？予定にない自治体もあるが。 

・黒川委員／蟹江町は申し出があったので実施方向で進めるよう教育委員会に伝達済

み。 

 （西尾張） →予定にない自治体も調整中。実施の方向であること説明。 

・西尾張 ／ 今後は、各学校で行う校内放送の紹介や校歌の紹介等も行い地域性の高

いコンテンツとして発展させていきたいと考えている。 

 

 （３）その他 

インターネットサイマル放送の開始について説明、新聞掲載紹介 

・早川委員／ラジオの受信状況が悪いと役場に問い合わせがあり、インターネットで

の聴取を勧めることができた。 

番組の放送時間について 

・早川委員／土曜・日曜の 22時からは、同じ時間に同じ番組が放送されている。 

      番組を変えた方が良いように思われる。 

（西尾張） →編成を見直し改善をはかる事とする。 

 

次回開催を平成２５年１１月２６日午後４時からの予定として閉会。 

以 上 

 

文責：西尾張シーエーティーヴィ 勝村 貴弘 


